

## Pemkot Bogor Lakukan Gertak PSN di Sekolah-sekolah

**BOGOR (IM)** -Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, Jawa Barat, melaksanakan Gerakan Serentak (Gertak) Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) di sekolah, madrasah, dan pesantren untuk mencegah demam berdarah dengue (DBD).

Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto di Kota Bogor, Selasa (2/4), mengingatkan bahwa kesiapsiagaan bisa meminimalisasi dan mencegah DBD. Oleh karenanya, ia turut menyosialisasi dan mengedukasi siswa-siswi terkait DBD.

Bima menyebut, saat ini situasi DBD di Kota Bogor sedang tidak baik-baik saja, karena ada sembilan warga meninggal dunia dan sebagian besar ada di rentang usia di bawah 14 tahun. "Jadi saya tiptip betul begitu panas tinggi, begitu pusing, begitu meniang-jangan telat, nanti bisa fatal. Tolong ya anak-anak," kata Bima.

Berdasarkan data dari Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bogor, ia menyampaikan, nyamuk aktif menggigit di rentang waktu pukul 07.00

WIB hingga pukul 09.00 WIB dan pukul 15.00 WIB hingga pukul 17.00 WIB.

"Itu jam rawan. Saya tiptip tidak boleh ada genangan air yang bisa menimbulkan jentik nyamuk. Semuanya harus rajin memantau jentik yang biasanya suka ada di dispenser air mineral, di belakang kulka, di daun pada tanaman hias yang menimbulkan genangan, barang yang tidak terpakai dan sebagainya," jelasnya.

Kepala Dinkes Kota Bogor, Sri Nowo Retno mengatakan, kegiatan PSN di sekolah ini dilakukan karena melihat data DBD yang terus ada peningkatan sejak awal, dan belum ada tanda penurunan signifikan dari kasus yang tersebar di delapan kelurahan.

"Dari sebaran kasus DBD yang paling banyak itu adalah usia rentan 5 sampai 14 tahun dan jumlahnya sampai 606 kasus," ujarnya. ● **pra**

## Jalan Penghubung Sukabumi-Bogor Tertutup Longsor

**SUKABUMI (IM)** - Sejumlah warga terpaksa berjalan kaki akibat material longsor masih menutupi Jalan penghubung Sukabumi-Bogor, tepatnya di Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, pada Selasa (2/4).

Baik pelajar, pegawai pabrik, pedagang dan masyarakat pada umumnya, terlihat turun dari angkutan umum maupun sepeda motor, kemudian dilanjutkan berjalan kaki menuju tempat yang dituju.

Sementara petugas gabungan masih terus berupaya membersihkan jalan dari material longsor tanah dengan menyempatkan air.

Salah satu warga Sumarni (55), yang hendak pergi untuk berobat ke rumah sakit, mengaku sakit pinggang akibat berjalan kaki saat melintasi jalan yang belum bisa dilalui kendaraan tersebut. "Iya dari

sini ada longsor jadi turun di sana jauh, sampai sakit pinggang, saya mau ke Sekarwangi (rumah sakit) berobat," ujarnya, Selasa (2/4).

Hal serupa dikatakan Eneng Nurfarida, salah satu pegawai di Kecamatan Cicurug mengatakan, dirinya biasanya menggunakan angkutan umum saat berangkat kerja. Namun karena petugas sedang membersihkan bekas longsor, angkutan umum tidak sampai ke tempat kerjanya sehingga harus berjalan kaki. "Longsor dari kemarin, tetapi tetap saya harus menjalankan tugas saya, saya rumah di Karangtengah mau ke Cicurug," katanya.

Diketahui, akses jalan penghubung Sukabumi-Bogor tertutup longsor selama kurang lebih 14 jam. Longsor diakibatkan hujan deras yang terjadi pada Senin malam (1/4). ● **pra**



### POSKO SIAGA MUDIK LEBARAN KEMENTERIAN PUPR

Pegawai Kementerian PUPR wilayah kerja PPK 3,3 Jabar menyiapkan posko mudik Lebaran di Kab. Ciamis, Jabar, Selasa (2/4). Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional DKI Jakarta-Jabar menyiapkan 25 posko siaga mudik Lebaran di jalur mudik jalan non-tol, diantaranya Jalur Pantura, Lintas Tengah, Jalur Penghubung, dan Jalur Pantai Selatan dengan menyediakan fasilitas toilet, tempat istirahat, wifi, P3K, mushola, makanan dan minuman, serta peta informasi jalur mudik.

## Gibran Kirim Tim ke India Belajar Program Makan Siang Gratis

**SOLO (IM)** - Wakil presiden terpilih 2024, Gibran Rakabuming Raka mengaku mengirimkan tim Prabowo-Gibran ke India untuk belajar mengenai program makan siang gratis. Menurutnya, India menjadi negara percontohan untuk program makan siang gratis.

Putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi) ini ingin timnya mempelajari program makan siang yang sudah berjalan di India. Harapannya agar program makan siang gratis ini nantinya tidak membebani Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN).

"Iya untuk belajar dan lain-lain (tim ke India). Pak Dubes (Shri Sandeep Chakravorty) bilang satu kepala, satu anak itu 11 sen dollar karena sangat efisien central kitchen-nya, logistiknya, efisien," kata Gibran di Balai Kota Solo, Selasa (2/4).

Menurutnya, selain India, ada negara-negara lain yang telah menerapkan skema makan siang gratis yang berbeda-beda. Dipilihnya India sebagai percontohan makan siang gratis karena telah berjalan dengan jumlah penduduk yang banyak.

"Ada 76 negara (menerapkan makan siang gratis) dengan skema yang berbeda-

beda. India yang sudah jalan. India jumlah penduduk yang banyak banget," ungkapnya.

Dengan mencontoh India, Gibran berharap bisa menyiapkan skema terbaik untuk diterapkan di Indonesia. Selain itu, ia juga ingin belajar distribusi program makan siang gratis hingga efek dari program tersebut.

"Intinya ini kita siapkan skema terbaik, belajar dari negara lain yang sudah menjalankan program ini. Efeknya seperti apa ke anak-anak, ke murid-murid lalu kita belajar pendistribusiannya, logistik seperti apa. Central kitchen seperti apa, keterlibatan ahli gizi seperti apa itu," bebernya.

"Sangat efektif dan menu hampir mirip yang kita ajukan, ada protein, dan lain-lain termasuk susu," lanjut Gibran. Disinggung mengenai rencana susu gratis yang diimpor, Gibran belum menjawab dengan gamblang. Ia hanya mengatakan program susu gratis masih mencari skema yang terbaik dan tidak membebani APBN. "Makanya kita cari skema yang terbaik, yang tidak membebani APBN juga," jelas suami Selvi Ananda ini kepada wartawan. ● **pra**

# 8 Nusantara



### PREDIKSI KENAIKAN JUMLAH PEMUDIK DI TERMINAL CICAHEUM

Calon penumpang antre untuk menaiki bus di Terminal Cicaheum, Bandung, Jabar, Selasa (2/4). Pengelola Terminal Cicaheum memprediksi jumlah pemudik pada Lebaran 2024 naik dari 15-20 persen dengan total armada 163 bus dibandingkan dengan periode mudik lebaran tahun 2023.

CATAT HARGA, WAKTU DAN LOKASINYA!

## Pemprov Jawa Barat Jual Murah 3 Komoditas Pangan

Operasi pasar bersubsidi dilakukan secara serentak, di tiga kecamatan yaitu Parung, Bojonggede dan Parung. Dipilihnya Kecamatan Parung, Bojonggede dan Cibinong karena jumlah penduduk tiga kecamatan tersebut termasuk yang terbanyak di Bumi Tegar Beriman dan potensi atau kerawanan terjadinya kenaikan harga (inflasi) komoditas pangan ada di daerah ini.

**CIBINONG (IM)** - Kantor Kecamatan Parung, Bojonggede dan Cibinong menjadi tempat pelaksanaan operasi pasar bersubsidi (Opadi) yang diinisiasi oleh Pemprov Jawa Barat.

Kadin dan Pemkab Bogor pun ditugaskan Pemprov Jawa Barat menjadi panitia pelaksana Opadi, yang berlangsung pada Kamis (4/4) mulai pukul 08.00 WIB. "Opadi dilakukan

secara serentak, di tiga kecamatan yaitu Parung, Bojonggede dan Parung," tutur Ketua Kadin Kabupaten Bogor, Sintha Dec Checawaty kepada wartawan, Selasa (2/4).

Sintha Dec Checawaty menerangkan bahwa Kecamatan Parung, Bojonggede dan Cibinong dipilih karena jumlah penduduk dan potensi atau kerawanan terjadinya kenaikan harga (inflasi) komoditas pangan.

"Jumlah penduduk tiga kecamatan di atas termasuk yang terbanyak di Bumi Tegar Beriman, lalu juga karena rawan terjadi inflasi pangan ketimbang kecamatan lainnya serta minim lahan pertanian," terang Sintha Dec Checawaty.

Walaupun begitu, ia berharap bahwa Pemprov Jawa Barat bisa menambah kuota dan titik lokasi pelaksanaan Opadi di Bumi Tegar Beriman.

"Kabupaten Bogor ini sangat luas di mana ada 40 kecamatan, 435 desa dan kelurahan. Jumlah penduduknya juga yang terbanyak hingga Kami berharap Pemprov Jawa Barat juga melaksanakan Opadi di kecamatan-kecamatan lainnya," ucapnya.

Wanita berkaca mata ini menjelaskan produk yang dijual dalam Opadi ialah beras premium, gula pasir dan minyak goreng. Di mana komoditas pangan tersebut, dijual di bawah harga pasaran.

"Beras premium yang

harganya Rp 74.500 per lima kilogram kami jual Rp 51.500, gula pasir harga pasaran Rp 35.000 per dua kilogram dijual Rp 20.300, minyak goreng Rp 37.200 menjadi Rp 29.200 dan harga paket tiga komoditi pangan tersebut dari harga pasaran Rp 146.700 menjadi Rp 101.000," jelas Sintha.

Ia melanjutkan demi keadilan, maka setiap masyarakat dibatasi pembeliannya, di mana maksimal pembelian adalah dua paket perkomoditi.

"Pembatasan pembelian komoditas pangan ini demi keadilan dan pemerataan, serta menghindari komoditas ini dijual kembali," lanjut Sintha Dec Checawaty. ● **gio**

## Warga Terdampak Ledakan Gudang Amunisi Berharap Bisa Direlokasi

**BOGOR (IM)** - Ledakan Gudang Amunisi Daerah (Gudmurah) milik Kodam Jaya TNI di Desa Ciangsana, Kampung Parung Pinang, Bogor, Jawa Barat mengakibatkan rumah warga di sekitar lokasi rusak. Warga terdampak menunggu adanya ganti rugi dari pihak TNI.

Irma (33), seorang warga yang tinggal bersama dengan lima anggota keluarganya menuturkan bahwa sampai saat ini belum ada informasi mengenai ganti rugi atas kerusakan rumah mereka. Meski begitu, ia mengatakan sudah ada pendataan melalui pihak RT setempat.

"Belum ada (ganti rugi), sudah ada pendataan dari bapak RT setempat. Proses pendataan kemarin, itu kita dilihat dari apa yang terjadi misalnya plafon rumah am-

bruk seperti itu," ungkap Irma saat ditemui di lokasi, Selasa (2/4).

Tiga hari berlalu, Irma belum dapat memasuki rumahnya. Kondisi bangunan rumah masih dinyatakan belum aman berdasarkan imbauan dari pihak TNI yang bertugas di lokasi.

Irma menyatakan bagian belakang rumahnya rusak parah, seperti atap plafon yang ambruk terdampak dari lemparan amunisi saat kejadian serta engsel pintu kamar mandi lepas.

"Plafonnya ambruk terus pintu kamar mandi saya copot, engselnya pada copot kayak gitu aja sih. Ada yang meledak, terus habis meledak ada getarannya, jadi seperti gempa lah ya itu dan mengakibatkan getaran pada tembok rumah," ujar

Irma.

Kediaman Irma sangat dekat dengan batas tembok Gudmurah Kodam Jaya seperti tidak ada batas lain. Berdasarkan pantauan di lokasi, jaraknya tidak sampai 10 meter.

Irma mengaku masih mengalami trauma apabila mendengar suara gemuruh ataupun ledakan. Iya berharap ada pembicaraan lebih lanjut mengenai relokasi.

"Harapannya ke depan, saya di sini yang dekat banget dari gudang amunisi, saya sih mau kalau misalkan ada pertimbangan relokasi, saya mau dipindahkan ke tempat yang lebih aman. Sampai kapan saya mau ditakuti terus, takut sendiri gitu, enggak tahu orangnya jadi trauma semenjak kejadian kemarin," tuturnya. ● **gio**



### BALAIKOTA RAMADHAN FESTIVAL 2024

Warga membayar zakat di stan Baznas Kota Bogor saat Balaikota Ramadhan Festival 2024 di Balaikota Bogor, Jabar, Selasa (2/4). Pemkot Bogor menggelar Balaikota Ramadhan Festival 2024 hingga 5 April yang diisi dengan puluhan stan yang terdiri dari bazaar pangan murah, UMKM, kuliner, busana Ramadhan dan gerai layanan publik dengan tujuan mempermudah masyarakat mendapatkan kebutuhan pokok sekaligus meningkatkan perekonomian warga menjelang Lebaran.

## 5 Unit Angkot Listrik Kota Bogor Bakal Diuji Coba 4 April

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor akan mulai uji coba lima unit angkot listrik pada 4 April 2024 mendatang. "Rencananya tanggal 4 April, kalau tidak ada kendala," ucap Kadishub Kota Bogor, Marse Hendra Saputra saat dihubungi, Selasa (2/4).

Marse mengungkapkan, saat ini persiapan pengoperasian angkot listrik sudah benar-benar matang. Begitu pun terkait penyediaan charging station atau Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SP-KLU) dan sistem pembayaran non-tunai dengan tap on bus (TOB) yang sebelumnya sempat mengalami kendala, kini sudah diselesaikan.

"Charging sudah oke dengan PLN, TOB juga sudah kemarin," ujarnya. Pada tahap uji coba, ada 30 titik pemberhentian angkot listrik yang tersebar di rute Cidangi-Suryakencana. Rinciannya 20 titik di shelter eksisting, dan 10 titik baru rambu pemberhentian angkot listrik.

"Ada 30 titik pemberhentian. Angkot ini hanya berhenti di titik-titik yang telah ditentukan," kata Marse. Pada tahap uji coba yang akan berlangsung selama enam bulan ke depan ini, pihaknya akan menghitungkan berapa ketahanan baterai dan berapa keuntungannya.

Para penumpang nantinya dikenakan tarif Rp 5.000 untuk sekali perjalanan, dengan sistem TOB atau menggunakan kartu pembayaran elektronik.

"Kami lakukan uji coba ini supaya bisa tahu berapa sih perhitungan, keuntungan, kalau kemudian nanti dilakukan juga oleh teman-teman para pengusaha dan pemilik angkot," ujarnya.

Angkot listrik bernuansa modern itu juga telah dilengkapi penyejuk udara (AC) dan CCTV, agar penumpang merasa aman dan nyaman. Tak hanya itu kedatangan angkot listrik dapat dipastikan tepat waktu, rute sepanjang 13 kilometer dapat ditempuh selama 45 menit hingga 1 jam untuk satu kali jalan dengan kecepatan 60 km/jam.

"Kecepatannya tidak bisa maksimal sampai 100, maksimal kita setting sampai 60 supaya lebih safety, lebih aman buat di jalan," tuturnya. Sementara itu, pihaknya juga sudah melakukan program pendidikan dan pelatihan (diklat) bagi calon sopir angkot listrik. Pelatihan dilakukan dengan mengutamakan kemampuan sopir dalam mengoperasikan angkot listrik.

Kali ini, Marse memprioritaskan sopir angkot konvensional untuk direkrut menjadi sopir angkot listrik. Adapun lima unit angkot listrik membutuhkan 12 sopir.

"Kita latih bagaimana cara pengisian charging kepada para calon pemudik, kemudian juga bagaimana mengoperasikan TOB, membuka pintu karena semua by sistem dan by elektrik. Untuk sopir ada 12, 10 pengguna dan dua cadangan," terang Marse. ● **gio**